

Hamborner Nachrichten

27. Oktober 2010



### **Ehrennadel der Bezirksvertretung verliehen**

In der letzten Sitzung der Bezirksvertretung Hamborn überreichte Bezirksbürgermeister Uwe Heider (Bildmitte) im Namen des „Hamborn-Parlaments“ die Ehrennadel der Bezirksvertretung an Günter Bleck (l.) und Pater Tobias. Beide reißen sich nahtlos in die Riege der bisherigen Ehrennadel-Träger ein, haben sie sich doch durch ihr Engagement in Hamborn und für Hamborn mehr als verdient gemacht. Günter Bleck hat mit seinen mittlerweile fünf Neumühler Theaterstücken für das von ihm ins Leben gerufene Stielmustheater Literatur- und Kulturgeschichte geschrieben. Pater Tobias, seit knapp einem Jahr zudem engagierter Gemeindepfarrer an Herz-Jesu Neumühl, gilt im Volksmund als „Marathon-Mann und Wirbelwind Gottes“. Mit kulturellen und musikalischen Veranstaltungen, ganz besonders aber mit seinem „Projekt Lebenswert“ hat er Akzente gesetzt. Bei „Lebenswert“ engagiert er sich vor allem für diejenigen, die nicht gerade auf der Sonnenseite des Lebens stehen.

Foto: Jürgen Hovorka